



2月全校集会 ～校長先生のお話より～

昨日、2月2日（日）は「節分」でした。福を招き悪霊を追い出すという節分の豆まきは、昔の人が考えた、心を浄化する行いの1つであったのではないかと思います。生きていくことで、何かしらの不安や後ろめたさ、悪い行いをしてしまった後悔の念など、いわゆる負の感情が溜まっていくものです。それを季節の節目で、いったん追い払ってしまうという考え方は、ともに支えながら生きている人間の知恵なのかもしれません。

さて、皆さんの中にも、いったんリセットしなければならないことはありませんか？どんな集団に所属していても、そこには必ずルールがあります。緑中学校には、中学校のルールがあるのです。例えば、学校に不要物を持ってきていませんか…。

大人に向かって階段を上っている皆さんは、これからも様々な選択の場面があるでしょう。その場面で、どんなことを考えて行動したのかで、人生は少しずつ変わっていきます。大人になると、その選択に責任を持つことにもなります。緑中学校の先生方は、まだ中学生である皆さんの選択が大きすぎたりしないように、そばで支援しています。そして時には、叱ったり、後押ししたり、また、一緒に走ったりすることもあります。

そうやって、皆さんが、善なる選択ができるようになることを願っているのです。

～学校生活、学習のお話より～

学校生活

－2月の生活目標－ 新たな目標を持ち、計画性のある生活をしよう

学 習

－2月の学習目標－ 「伝える力」を身につけるために全体に向けて伝え合おう！

新しい日課の運用について

日課につきましては、現在、生徒の登校を「7：45～8：10」で運用しているところですが、生徒の受入れのため、8：10の勤務時間開始よりも早く出勤している教職員の働き方改革の1つとして、次年度からの新しい日課を検討してまいりました。

つきましては、下記の期間については、新しい日課で運用することとし、生徒の登校時間を「8：00～8：15」といたします。なお、新しい日課の詳細については、裏面をご参照ください。どうぞご理解とご協力をお願いいたします。

- ・試験実施期間 2/17（月）～21日（金）の5日間
- ・登校時間 新 8：00（生徒玄関解錠）～8：15（教室着席完了）
旧 7：45（ ）～8：10（ ）